
DARC - Ortsverband  K54 (Donnersberg) Kirchheimbolanden, den 19.9.2024

Protokoll der Jahreshauptversammlung am 19.9.2024
Tagungsort : Gaststätte " Zum Chefche " Im See 3 , 67295 Bolanden
Teilnehmer : siehe Anwesenheitsliste (Anhang)
Termin : 19.9.2024      19:30 Uhr
Einladung : Die Einladung erging in Schriftform als Brief  am 19.4.2024

Gegen die Tagesordnung wurden keine Einwände erhoben, und so wurde die Sitzung um 19:30 Uhr vom 
OVV  (DC2WK) eröffnet. 

TOP  1   Bericht des Vorstandes mit Rückblick auf das vergangene Geschäftsjahr 

Es liegt ein bewegtes Jahr hinter uns, in dem wir uns leider auch von zwei treuen OV Mitgliedern 
verabschieden mussten. Thomas Weber DC2IQ und Ludwig Klag DO9LK. Thomas war seit 1972 Mitglied in 
unserem OV. Er war von 2006 bis 2011 stv. OVV und von 2021 bis 2024 unser Kassenwart. Von 2013 bis 
2020 verwaltete er auch die Kasse des Distriktes und war sogar zeitgleich stv. Distriktsvorsitzender. Er war 
jemand der auch mal Entscheidungen des Vorstandes hinterfragte, und stand sachlich und kompetent dem 
OV immer zur Seite. Sein Tod geht mir selbst heute noch nach. Ludwig war seit 1993 Mitglied in unserem 
OV. Ich kannte Ludwig nur wenig, erinnere mich aber an Ihn, als ein aktives OV Mitglied, der immer sofort 
bereit war, bei Fielddays am Grill zu stehen, oder auszuschenken. Ludwig war auch da, als es darum ging, 
einen Platz für unseren Flohmarkt zu finden, als die Halle absagte. Er fand damals bei Ihm im Hof statt. 
Ebenso gab es bei Ihm so manche Glühweinfeste, und auch OV Abende fanden in seinem Partyraum statt. 
Vor dem Amateurfunk war Ludwig als CB-Funker „Schluppi“ QRV, als viele von uns nicht mal wussten was 
ein Funkgerät ist. -------- Wir gedenken mit einer symbolischen Schweigeminute an unsere Kollegen. -------
Somit sind zurzeit nur noch 28 aktive OV Mitglieder. Für mich persönlich war das vergangene Jahr auch 
alles, nur nicht langweilig. Dadurch dass ich beruflich und privat viel unterwegs war, konnte ich im OV leider 
nicht so aktiv werden, wie ich es mir gewünscht hätte. Trotzdem habe ich es geschafft, allen OV 
Verpflichtungen nachzukommen, auch wenn es nicht einfach war. Es fanden, wie gewohnt, jeden Monat die 
gemeinsamen OV Abende statt, an denen ich oft teilnehmen konnte. Und wir trafen uns jeden 
Sonntagmorgen zur gemeinsamen OV-Runde auf DB0DOB. 

Aktivitäten DC2WK
• Am 20 April Distriksversammlung in Mayen.
• Teilnahme an dem einen oder anderen Distrik K Treff bei darc.de .
Aktivitäten DC8WP
• Notfunkkaktivitäten.
• Teilnahme an THW-Veranstaltungen in Mainz.

___________Bericht Clubstation von DC2FB
Liebe YLs und OMs, leider kann ich an der Jahreshauptversammlung nicht teilnehmen, weil mein zweites 
Hobby meinen Einsatz in der 3. Mannschaft des TTC Albisheim fordert. Deshalb habe ich Euch einen kurzen
Bericht über meine Tätigkeit und die Clubstationen unseres OVs vorbereitet. Zu meinen Aufgaben gehörte 
es, in den letzten Jahren unsere Webseiten zu pflegen. Der Aufwand dabei war eher gering und konnte auch
relativ zeitnah umgesetzt werden. Dabei bin ich auch weiterhin auf Eure Mithilfe und Eure Beiträge 
angewiesen. Unserem Ortsverband sind drei Clubstationen zugeordnet. Dies sind DL0DOB, DF0FCK
und seit 2019 DL0K. Nachfolgend gibt es einige Infos zu allen Clubstationen, sofern ich sie verteilt habe:
Sonderstation DL0K:
Seit dem 15.01.2019 wurde mir die Sonderstation DL0K zugeteilt. Hauptsächlich wird das Call von mir im 
Rahmen der Rheinland-Pfalz-Aktivitäten aktiviert. Gerne kann das Rufzeichen für die Aktivitätsabende, aber 
auch gerne für andere Aktivitäten bei mir ausgeliehen werden. Nähere Informationen dazu gibt es auf der 
Distriktseite oder von mir direkt. Anlässlich des 75-jährigen Bestehens unseres Distriktes im Jahr 2024 
verteilt DL0K in diesem Jahr den Sonder-Dok „75K“
Hier dazu etwas Statistik:   Jahr 2022 2023 2024

Anzahl QSO 809 648 1068
Clubstationen DL0DOB und DF0FCK:
Im Rahmen der Rheinland-Pfalz-Aktivitätswoche verteile ich auch jeweils eine unserer beiden anderen 
Clubstationen im Wechsel DB 0..... FCK DOB FCK DOB

Jahr 2021 2022 2023 2024
Anzahl QSO 842 730 581 844



Wie man an den vorherigen Zahlen sehen kann, waren die QSO-Zahlen rückläufig, konnten aber in diesem 
Jahr gesteigert werden. Natürlich peile ich für das nächste Jahr wieder eine Steigerung an. Ihr seid herzlich 
dazu eingeladen.
• Webmaster im Distrikt Rheinland-Pfalz: Seit einigen Jahren betreue ich außerdem auch die Webseite des 
Distriktes „K“ Rheinland-Pfalz. Dabei gehört es auch zu meinen Aufgaben, den wöchentlichen Rundspruch 
per E-Mail zu versenden. Falls Ihr Probleme bei der An- oder Abmeldung zum Rundspruch haben
solltet, dürft Ihr Euch auch gerne an mich wenden. Weiterhin hat diese Tätigkeit den Vorteil, dass ich mit 
meinem persönlichen Rufzeichen auch den Sonder-Dok „DVK“ verteilen darf.
• Wie Ihr alle wisst, macht es mir sehr viel Spaß an den Rheinland-Pfalz-Aktivitäten teilzunehmen. Deshalb 
möchte ich mich einmal an dieser Stelle recht herzlich bei allen OV-Mitgliedern für Euer Engagement 
bedanken.
Seit diesem Jahr hat sich die Zusammensetzung unseres Teams auf dem Donnersberg geändert. OV-
übergreifend waren wir anfangs zu dritt und zuletzt sogar zu viert aktiv. Ich hoffe, ich kann auch weiterhin auf
Euch zählen und Eure Anrufe entgegennehmen. Der nächste Termin ist am 03.10.2024 auf 80m, den ich 
aber von zuhause aus wahrnehmen werde!

Vielen lieben Dank!!!   Falk Breu, DC2FB

_____________Bericht DB0DOB Relais und Forum von DC2WK
Ich habe einen zusammenschluss mit dem Wires-X Raum DL-HESSEN/RLP eingerichtet
• Der Echolink Zugang wurde weiter verbessert
• Es fand eine Regelmässige Datensicherungen durch mich statt
• Ich habe mit dem Entwickler von Wires2Web DG3FBL Verbindung aufgenommen, wegen der 
Kartenfunktion und OpenStreetmap. Eine Zusammenarbeit wurde von Ihm vorgeschlagen. 

_______________Bericht des Kassenwarts
Am 27.06 kam unsere OV Zuweisung in Höhe von 353,25€, und somit ist unser Kontostand heute 1650,91€
Als Rücklagennachweis haben wir uns, als Vorstand, auf eine Anschaffung eines „Allmode, Allband SDR 
Transceivers für Fieldday und Conteste“ geeinigt. Diese Gerät wird dann jedem OV-Mitglied zur Verfügung 
stehen. Darauf werden wir gemeinsam sparen.

TOP  3 + 4   Entlastung des Vorstandes 

Der Wahlleiter (DC9UO) übernahm die Sitzungsleitung und führte die Abstimmungen zur  Entlastung des 
Vorstandes durch. Die Abstimmung wurde mit der Zustimmung aller Anwesenden per Handzeichen 
durchgeführt. Mit zwei Enthaltungen wurde der Vorstand ohne Gegenstimmen entlastet. Der stellvertretende 
Rechnungsführer (OVV) wurde mit einer Enthaltung ohne Gegenstimmen entlastet. Der gewählte 
Rechnungsführer verstarb vor kurzem.

TOP  5   Vorstandswahlen nach §13 der DARC-Satzung

Am Wahlvorgang nahmen 10 wahlberechtigte Mitglieder teil (siehe Anwesenheitsliste).
Die Wahl wurde schriftlich und geheim durchgeführt.

           OVV   
Es lagen zwei Kandidaturen  vor:   DC2WK ,  DC8WP
DC8WP  wurde mit  9  Stimmen bei einer Gegenstimme zum neuen OVV gewählt.

           stellv.OVV  
Es lag nur eine Kandidatur vor:   DD0UM 
DD0UM wurde mit 9 JA-Stimmen bei einer Enthaltung zum neuen stellv.OVV gewählt.

Rechnungsführer ist DC2WK  ( Einstimmig bei Enthaltung des Betroffenen).
QSL-Manager ist weiterhin DD0UM   ( Einstimmig bei Enthaltung des Betroffenen).  
Schriftführer ist weiterhin DC9UO   ( Einstimmig bei Enthaltung des Betroffenen). 



TOP  6   Besprechung eingereichter Anträge  (Es lagen keine schriftlichen Anträge vor.)

TOP  7   Verschiedenes

Um 20:30 Uhr schloss der OVV den offiziellen Teil der Jahreshauptversammlung und wünschte den 
Anwesenden noch einen schönen weiteren Verlauf des Abends.

Protokollant:  DC9UO ............Kurt Messemer
Anlage:  Anwesenheitsliste


